

# KABAR TERBARU

## Babinsa 1001-07/Amuntai Tengah Dampingi KB Serentak

Maskuri - [HSU.KABARTERBARU.CO.ID](http://HSU.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 30, 2023 - 12:24



*Babinsa 1001-07/Amuntai Tengah Dampingi KB Serentak*

Amuntai- Babinsa 1001-07/Amuntai Tengah Desa Karias Serka Joko, Sertu Setyo Dan Praka Sholikin melaksanakan kegiatan pendampingan dan berpartisipasi pelaksanaan pelayanan KB Serentak dalam rangka Pencanangan Gerai Yansus, KB Perusahaan dan Hari Ibu Tahun 2023 di wilayah Kodim 1001/HSU-Balangan yang bertempat di Puskesmas Sei Karias Kec. Amuntai

Tengah, Jl. Bihman Villa No.35, Sungai Karias, Kec. Amuntai Tengah, Kab. Hulu Sungai Utara. Kamis (30/11/2023)



Babinsa Serka Joko mengatakan bahwa "kegiatan pelayanan KB Serentak dalam rangka Pencanaan Gerai Yansus, KB Perusahaan dan Hari Ibu ini dengan tujuan untuk meningkatkan target peserta KB baru dan menjaga keberlangsungan pemakaian kontrasepsi di wilayah Kecamatan Amuntai Tengah",

"Kegiatan pendampingan KB juga sebagai bentuk kepedulian akan tugas Binter di wilayah mendukung program pemerintah dalam meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat, kita mendukung pemerintah dalam pelayanan KB untuk mewujudkan masyarakat dan generasi penerus yang sehat", ucapnya

Kepala Poliklinik Kesehatan 06.09.14 HSU Kodim 1001/HSU-Balangan Serka (k) Meiske siauta menyampaikan "Melalui progam TNI manunggal KB kesehatan untuk mendukung upaya pencapaian sasaran masyarakat sejahtera serta menciptakan pembangunan keluarga sehat dengan sasaran warga yang mempunyai keterbatasan sarana dan prasarana dan perbaikan kondisi sosial masyarakat",

"Melalui Babinsa menyerukan kepada warga agar segera mendaftarkan diri ke Puskesmas yang akan melayani KB jenis IUD, MOW, MOP, Implant, Suntik, Pil dan Kondom, untuk wilayah kecamatan Amuntai Tengah terdapat Kb Implant 10 orang, Suntik 12 orang dan Pil 18 orang",

"Terlebih lagi pada warga Pasangan Usia Subur (PSU) guna pentingnya pengendalian angka kelahiran agar kita mendukung program ini untuk mewujudkan masa depan yang cerah bagi keluarga, bangsa dan negara" tutup

Serka (k) Meiske siauta

Semoga kegiatan pelayanan Kb Serentak dengan meningkatkan pengguna alat kontrasepsi dapat menurunkan angka kelahiran dan mengurangi laju pertumbuhan penduduk Indonesia. (Pendim 1001)